Rombas et environs

ostelle. née.



Saint-Jacques de Compostelle

es vocations? C'est possile. Mais toujours est-il u'un certain nombre de nos oncitoyens ont déjà effecré ce pèlerinage.

De la Lorraine à Compostelle



Michel Tanazaq a animé la conférence.

A l'avant-veille des départs massifs pour une ville située au nord-ouest de l'Espagne et qui constituait avec Rome le plus important pèlerinage du Moyen Age, la section Marche de Famille loisirs informations accueillait vendredi soir l'association des Amis de Saint-Jacques-de-Compostelle pour une conférence régionale.

Venues de tous les départements, plus d'une centaine de personnes étaient là pour assister au débat, au diaporama et aux exposés faits par Michel Tanazaq, l'un des dizaines de milliers de pèlerins de Saint-Jacques - appelés aussi des Jacquets - qui, venant de toute l'Europe, ont un jour convergé, à pied, vers le tombeau de Saint Jacques de Compostelle à Santiago.

L'assistance, composée de randonneurs ou de pèlerins, de chercheurs de Dieu ou d'eux-mêmes, de croyants ou



Jacquets et partants étaient nombreux.

d'incroyants, recevait non seulement des conseils techniques sur la préparation, sur l'équipement nécessaire ou les trucs à connaître avant d'entamer ce pèlerinage de près de 1.600 km, mais également pour s'interroger sur les motivations du pèlerin, les chemins à prendre, les périodicités ou les étapes à choisir.

Sentier lorrain

En effet, quatre sentiers dont un en Lorraine (de Sierck-les-Bains à Langres) faits de pierres et rocailles, se réunissent en un chemin unique à Roncevaux jusqu'au tombeau du saint. « Un des buts de l'association est de répertorier ce chemin, de développer la solidarité entre les partants et l'accueil de ceux qui font une halte dans notre région », explique Claudine Perri, présidente de l'association. « En effet, après une période d'oubli, ces chemins

suscitent à nouveau un intérêt croissant et retrouvent une réelle vitalité. Les populations de l'est et du nord de l'Europe transitent par ici et nous cherchons à développer un vrai réseau de familles d'accueil comme nous espérons que nos 17 partants lorrains de cette saison trouveront sur leur chemin »

L'importance de la conférence, qui s'est achevée par un flot de questions et d'échanges entre les partici-pants, a montré que non seulement ce pèlerinage ancestral a de l'avenir mais que son esprit est communicatif!